

## La UBU planea el segundo seminario del proyecto 'Lawyers4Rights'

BURGOS

La UBU organiza el seminario 'Carta de derechos fundamentales de la Unión Europea: en especial, reunificación familiar y lucha contra el terrorismo', del 23, al 25 de septiembre, dentro del proyecto europeo 'Lawyers4Rights'.

La Universidad de Burgos, a través del grupo de investigación reconocido 'La Cooperación Judicial Civil y Penal en el Ámbito de la Unión Europea: Instrumentos Procesales', participa en este proyecto que forma parte de una acción europea encaminada a apoyar proyectos transnacionales de capacitación jurídica que cubran aspectos relacionados con la protección de los Derechos Fundamentales de los ciudadanos. Con el respaldo financiero de la Comisión Europea, tiene como objetivo prioritario la promoción del conocimiento de la legislación europea sobre Derechos Humanos entre los distintos operadores jurídicos, así como el análisis de la aplicación de la Carta de los Derechos Fundamentales de la Unión Europea a nivel interno.

En este proyecto europeo se integran la asociación profesional de abogados Bulgarian Lawyers for Human Rights como Investigador Principal, la Universidad de Burgos, el Consejo General de la Abogacía Española, la Federación Italiana de Profesionales Liberales, la Associazione Nazionale Forense y el Colegio de Abogados de Milán.

Como consecuencia de la situación de crisis sanitaria se ha concebido el seminario en una doble modalidad, presencial y virtual, a fin de compaginar, por una parte, la presencia física en el Salón de Actos de la Facultad de Humanidades de la Universidad de Burgos (antiguo Hospital Militar), sede del seminario formativo, en el que participarán letrados burgaleses y de otros puntos de la geografía española que tengan interés en asistir presencialmente a las jornadas y; por otro, vía online de abogados españoles que no puedan o deseen participar presencialmente así como de los abogados procedentes de los otros Lawyers4Rights del proyecto de manera telemática.

Gracias a los medios técnicos y profesionales puestos a disposición por la Universidad de Burgos, se permitirá el seguimiento en streaming a los participantes de los tres países socios del proyecto (Bulgaria, Italia y España), tanto en castellano como en inglés, a través de un servicio de traducción simultánea.